

Isaac Ruano

SPAN 475W

Dr. Luis Guadano

10 diciembre 2023

Ensayo de reflexión para SPAN 475W

La clase SPAN 475W me enseñó información valiosa sobre los ensayos como un proceso de pensamiento y de aprendizaje. En el libro de la clase, *La Virtud de Pensar*, aprendí a analizar cómo pienso y no dar por sentada la información que “sé”. El libro *Inquiry and Genre* me mostró un plan/proceso para escribir un ensayo y organizar mis pensamientos. Todo lo que aprendí en esta clase me servirá en el futuro para escribir ensayos, argumentar mis creencias y pensar más claramente.

En mi experiencia, siempre ha sido difícil escribir un ensayo. Es abrumador porque hay que empezar desde una hoja blanca de papel y terminar con varias páginas de palabras con ideas conectadas que llegan a la misma conclusión. Es difícil saber cómo comenzar cuando se puede escribir cualquier cosa. Esta clase me ha dado algún tipo de plan para hacer el proceso menos abrumador y más gradual. Primero, en el prospectus, escojo un tema y decido qué quiero lograr o qué quiero explicar en el ensayo. Después, en la bibliografía anotada, hago investigaciones para ver qué información existe sobre el tema que me ayudará a comunicar mi mensaje y para encontrar fuentes que puedo citar. En el ensayo de clarificación, analizo una de las fuentes que elegí para clarificar lo que pienso, lo que creo y lo que sé. Luego, hago una presentación para ver qué información es realmente relevante en el ensayo y para ver si el ensayo puede funcionar. Por último, antes de escribir el ensayo final, escribo un borrador para recibir comentarios y sugerencias para mejorar el ensayo y para corregir problemas gramaticales. Es un plan

organizado que funciona y que me ayudará en el futuro a evitar abrumarme y escribir más efectivamente.

Esta clase me recuerda mucho a una clase que tomé en la primavera de 2023: CS 121G. En esa clase también tuve que hacer un ensayo y una presentación en los que trabajé el semestre entero. Esa clase me enseñó un proceso similar: encontrar un tema y decidir el mensaje del ensayo, encontrar fuentes y refinar el mensaje del ensayo y escribir el ensayo. El primer paso fue casi igual, pero el segundo paso fue como la combinación de la bibliografía anotada y el ensayo de clarificación. El único paso que no seguimos en esa clase fue el borrador. Sin embargo, hicimos todo el trabajo en grupos, así que recibíamos comentarios y sugerencias a la vez que hacíamos el trabajo. Al parecer, los planes de estas dos clases son bastante comunes, y parecen funcionar, así que me alegro de haberlo aprendido. La información que recibí de esta clase me habría ayudado bastante en la clase de CS 121G porque habría estado preparado para el proceso.

Creo que esta información me ayudará en el futuro con cualquier trabajo y cualquier clase de escritura porque los ensayos son importantes para cualquier disciplina. Es necesario poder expresarme de una manera lógica y coherente para que los demás me puedan entender. Además de eso, el proceso de escribir un ensayo es como el proceso de aprender algo. Todos los pasos que hay que seguir para hacer un ensayo son los pasos que se pueden seguir para aprender algo y para clarificar lo aprendido. Para aprender es necesario elegir un tema, encontrar fuentes, llegar a conclusiones de esas fuentes, clarificar lo que se sabe y juntar y organizar todas esas ideas lógicamente. Es el mismo proceso.

En resumen, esta clase me enseñó a aprender, a pensar y a escribir mejor, que son habilidades necesarias para hacer cualquier trabajo de estudio. Aprendí a analizar por qué creo algo, aprendí a escribir un ensayo con un plan más estructurado y aprendí a organizar mis

pensamientos más lógicamente. Me va a ayudar mucho con mi carrera en el futuro cuando tenga que analizar informes y ensayos, y me va a ayudar para extraer la información más relevante.